

PRESSE-INFORMATION



Neues Projekt für ein Mitarbeiter-Haus im Kleinwalsertal gestartet!

Walser gründen Tourismus-Mitarbeiter-Haus Kleinwalsertal Genossenschaft.

Hirschegg, 13. März 2018 – Gute Mitarbeiter zu finden und zu halten ist derzeit ein großes Thema im Tourismus. Einen neuen und innovativen Weg gehen dabei die Walser Touristiker seit der letzten Woche. Vier Hoteliers sowie je eine Skischule und Liftgesellschaft aus dem Tal gründeten zusammen mit der Walser Raiffeisen Holding eGen und der Kleinwalsertal Tourismus eGen die neue Tourismus-Mitarbeiter-Haus Kleinwalsertal Genossenschaft. Deren Ziel und Zweck ist die Konzeptionierung, Planung, Errichtung und der Betrieb eines gemeinsamen Personalhauses für Mitarbeiter von Tourismusbetrieben aus dem Tal.

„Ansprechende Angebote für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden in der Zukunft noch entscheidender werden, um gutes Personal zu gewinnen. Zu diesen Angeboten gehört insbesondere eine zeitgemäße, attraktive Wohnung. Mit einem gemeinsamen Angebot im Tal bin ich überzeugt, dass wir hier eine gute Basis dafür schaffen“, ist Obmann Matthias Bantel vom Hotel Birkenhöhe überzeugt.

„In einer ersten Phase wollen wir nun rasch das Projekt im Detail erarbeiten – heißt den Bedarf erheben, sowie Planungen in Bezug auf bestehende Objekte oder einen Neubau prüfen und aufnehmen“, erklären die Geschäftsführer Julian Müller und Anne Riedler. Man habe sich in der Genossenschaft bewusst auf einen kleinen Gründungskreis konzentriert, um aktiv und zielgerichtet arbeiten zu können. Durch die aktive Ansprache möglicher Partner war es möglich, das Projekt in nur rund 100 Tagen vom Grundkonzept bis zur Gründung der Genossenschaft zu entwickeln. „Außerdem war es essentiell, dass alle Gründungsmitglieder bereit waren, sich vorab finanziell einzubringen, um die Genossenschaft mit den nötigen Mitteln für eine qualitative Planung auszustatten“, so Müller und Riedler. In der Projektierungsphase sollen auch das Interesse und die Beitrittsmöglichkeiten weiterer Mitglieder / touristischer Unternehmen aus dem Tal eruiert werden.

Entstanden ist die neue Genossenschaft zum einen aus einer Erhebung rund um die Personalunterbringungen, die die Walser Raiffeisen Holding eGen und die Kleinwalsertal Tourismus eGen bereits im Jahr 2014 durchgeführt hatten, sowie der aktuellen Beschäftigung von Betrieben und der Kleinwalsertal Tourismus eGen im Projekt „Mitarbeiter Zukunft Kleinwalsertal gestalten“.

2.266 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

PRESSE-INFORMATION



Pressebilder: © Kleinwalsertal Tourismus eGen

<https://www.dropbox.com/sh/0cwm1ijih0t63ob/AAB7ivEubLrzN5fJhUNHoEvqa?dl=0>



Gründerversammlung: v.l. n.r.

Dr. Andreas Gapp – Skiliftgesellschaft links der Breitach; Dr. Jürgen Kessler – Raiffeisenlandesbank;
Mag. Gert Fenkart – Raiffeisen Revisionsverband; Dr. Klaus Kessler – Naturhotel Chesa Valisa,
Matthias Bantel – Hotel Birkenhöhe, Anne Riedler – Kleinwalsertal Tourismus eGen, Julian Müller –
Walser Raiffeisen Holding eGen; Karsten Frieß – Travel Charme Hotels; Tom Egger – Skischule
Hirschegg; Bürgermeister Andi Haid

Pressekontakt:

Kleinwalsertal Tourismus eGen

Elmar Müller

Walserstrasse 264

A-6992 Hirschegg

Tel.: +43 5517 5114-436

elmar.mueller@kleinwalsertal.com

www.kleinwalsertal.com